Vereinbarung zwischen dem Fürstentum Liechtenstein und dem Psychiatrieverbund Süd des Kantons St.Gallen

## Anhang A

zum Tarifvertrag vom 1. Juli 2012

Die Tagespauschale der stationären Behandlung (inkl. Investitionskostenzuschlag) in der Psychiatrischen Klinik St.Pirminsberg in Pfäfers entspricht dem durch die Regierung in St.Gallen hoheitlich festgesetzten Tarif. Falls mit den Versicherern unterschiedliche Tarife vereinbart werden, kommt für das Fürstentum Liechtenstein der jeweils tiefere Tarif zur Anwendung. Die Psychiatrischen Dienste Süd informieren das Fürstentum Liechtenstein über den gültigen Tarif.

In Ermangelung eines hoheitlich festgesetzten Tarifes kommt der durch die Regierung des Kantons festgesetzte Arbeitstarif zur Anwendung.

Dieser Anhang A ersetzt den bisherigen Anhang A (LNR 2013-348) und ist unbefristet gültig, längstens jedoch bis zur Einführung des neuen Tarifsystems TARPSY.

Vaduz, 20.11.13 LNR 2013- ......

Für das Fürstentum Liechtenstein

Peter Gstöhl

Direktor Amt für Gesundheit

St.Gallen, .....

St. Gallischer Psychiatrie-Verbund Süd

Heidi Hanselmann

Verwaltungsratspräsidentin

Pfäfers,

Christoph/Eicher

Vorsitzender der Geschäftsleitung